
府中市生涯学習審議会今期の方向性について 

諮問事項「『学び返し』を進めるための地域人材の活用について」 

 

〈審議の軸〉 

 ①生涯学習サポーター制度を市民に広く知ってもらうためには 

②地域社会で必要とされるテーマ／内容に関する生涯学習サポーターを増やすた

めには 

③講座を行えるようなノウハウや知識を向上させるためには 

 

〈現  状〉 

 ・登録者数は平成２７年度から増減を繰り返しており、平均的には横ばいとなって

いるが依頼数は年々減少している。 

 ・生涯学習サポーターについての広報が市民や市内の各施設に届いておらず、認 

知されていない。 

 ・登録後は、依頼が無ければ動かない・動けない（受動的な）ものになっている。 

  

〈審議会において〉 

 生涯学習サポーターが広く周知され、市内に溶け込むために必要なことについて

ご意見をいただきたい 
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